

Bayernfreaks begrüßen 650.Fanclub Mitglied

18.12.2016 20:15 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Die Bayernfreaks konnten bei der Fanclub Weihnachtsfeier sein 650.Fanclub Mitglied begrüßen. Die 8-jährige Leonie, ist ein großer Fan vom FC Bayern. Der Fanclub Präsident Michael Buttlinger überreichte bei der Fanclub Weihnachtsfeier, dem Jubiläumsmitglied Leonie ihren Fanclub Ausweis und bekam als Geschenk noch einen Fanclubschal überreicht. Ihre Freude war dementsprechend groß. Wir freuen uns, Leonie in unseren Reihen begrüßen zu dürfen.

Einen Kommentar schreiben